
2022 : « Sur les chapeaux de roues »



Meilleurs Vœux !

L'équipe de l'Association Prendre Soins du Lien vous souhaite une belle et heureuse année 2022, et vous remercie d'avoir été à ses côtés en 2021 !

Retour sur quelques temps fort en 2021

Lien Aînés : des sorties nombreuses et variées



Mobil'Aînés : un concours photos Facebook



UN CONCOURS PHOTOS QUI FAIT CARTON PLEIN

Une participation active & créative

● **29** structures participantes en Gironde

Une visibilité pour l'Association
Prendre Soin du Lien et ses partenaires

● En l'espace de 15 jours

49 000 personnes touchées
pendant la durée du concours

+ de 200 repartages
de nos deux publications

200 abonnés supplémentaires
sur la page Facebook de l'Association

● 2 mois après le concours

Cela continue :
100 000 personnes touchées
en septembre

Un nouveau concours pour une nouvelle année !

2022 : 10ème édition de la Mobil'Aînés®

*La nouveauté : Un défilé, déguisés de la tête aux pieds
Concours avec lots à la clé*

**Réservez cette date : Mercredi 4 mai 2022 à
Mérignac**



*Comme pour chacune des précédentes marches,
une nouvelle idée est mise en avant.*

A l'occasion de l'évaluation de la 9ème édition
de la Mobil'Aînés®, un établissement
participant nous a suggéré d'organiser un
concours de chapeaux ! Quelle bonne idée...

Nous avons retravaillé ce concept en équipe, en incluant le rolateur, car la
Mobil'Aînés® est avant tout une marche en binômes et en déambulateurs à
roulettes... d'où le thème proposé pour 2022, « Sur les chapeaux de roues » :
un déguisement de la tête (le chapeau) aux pieds (les roues des
déambulateurs à roulettes).

En bref

La Mobil'Aînés® 2022,
Sera une Mobil'Aînés® masquée
Toutes les personnes seront déguisées
De la tête (chapeaux) et jusqu'aux pieds
Un nouveau concours organisé
Des tablettes pourront être gagnées,
« Des photos, ainsi qu'un défilé » :
Nouveautés de cette Mobil'Aînés® !

Le concours : son fonctionnement

- Chaque établissement choisira un seul binôme intergénérationnel parmi
tous les **binômes déguisés** (du chapeaux au rolateur) et le photograiera
- La photo du binôme choisie sera à envoyer à APSL pour le **30 mars dernier
délai**
- Ces photos seront **exposées le jour J** de la Mobil'Aînés®
- Tous les binômes photographiés seront **présents le jour J** et participeront à
un défilé
- Les (n) gagnants du concours seront ceux qui totaliseront le plus de voix

au moment du défilé (une voix par établissement + voix du jury sur place)

Les déguisements (chapeaux et rolateur) seront originaux et créatifs, dans l'esprit décalé, celui véhiculé par la Mobil'Aînés® depuis toujours.

Mercredi 4 mai 2022
Nous comptons sur vous !

Le portrait du mois



Romane, alternante en communication chez APSL !

Romane Bluteau, 20 ans étudiante en bachelor 3 communication et marketing à l'école Supérieure de Publicité Bordeaux (ESP).

Romane effectue son alternance de 1 an au sein de l'association depuis début septembre 2021. Ses missions sont entre autres la gestion des relations presse et des réseaux sociaux, la création de contenus, la recherche de nouveaux partenaires et l'aide à l'organisation de la future Mobil'Aînés®.

Pourquoi avoir choisi APSL ?

"Prendre Soins du Lien est une association bienveillante dont je partage les valeurs

(générosité, partage, entraide...). De plus étant proche de mes grands-parents depuis toute petite je suis sensible à la cause des personnes âgées, j'aime entretenir ce lien intergénérationnel....

Depuis que je suis dans l'association je vis une expérience enrichissante sur le plan professionnel comme personnel, je grandis et apprend de jour en jour."

Nos partenaires

Un grand MERCI aux partenaires engagés à nos côtés en 2021.



Si l'aventure vous tente également, venez nous rejoindre !

APSL est maintenant reconnue association d'intérêt général, vous pouvez profiter d'une importante déduction fiscale de 60% (entreprise) à 66% (particulier).

APSL en bref

L'association Prendre Soins du Lien (APSL) créée en 2008 a pour vocation de prévenir l'isolement et la solitude des aînés par le biais de l'animation. Le maintien ou la création d'un réseau social est essentiel au bien-être, surtout pour les plus âgés.

En 2021, APSL crée sa lettre d'information mensuelle pour partager et mettre en avant les deux activités phares de l'association : le Lien'Aînés® et la Mobil'Aînés®.

Le Lien'Aînés®
Des animations à domicile
en groupe et des sorties
accompagnées

La Mobil'Aînés®
Une marche intergénérationnelle
en rotateur, organisée en binôme



Lien'Aînés®



Mobil'Aînés®

Association Prendre Soins du Lien
40 allée d'Orléans - Immeuble Le
Splendide
33000 Bordeaux
apsindulien@gmail.com

